
令和元年度 社会法人伊東つくし会 つくし保育園・ちゅうりっぷ保育園
父母の会だより 令和元年９月 NO.３

☆第４回 つくんこまつり アンケート結果☆

１． 開催時期はいかがでしたか？
２．

２．開催時間はいかがでしたかか？

クラス 適当 ずらした方
が良い 未記入

0 歳 いちご 2 0 0

ばなな 2 0 0

1 歳 さくらんぼ 2 0 0

りんご 4 1 0

2 歳 ぶどう 7 2 0

もも 3 1 0

3 歳 みかん 5 2 1

4 歳 めろん 12 1 0

5 歳 すいか 12 0 0

クラス 短い ちょうど
良い

長い 未記入

0 歳 いちご 0 2 0 0
ばなな 0 2 0 0

1 歳 さくらんぼ 0 2 0 0
りんご 0 3 1 1

2 歳 ぶどう 1 6 0 2
もも 0 4 0 0

3 歳 みかん 0 6 0 2
4 歳 めろん 0 13 0 0
5 歳 すいか 0 12 0 0



３．コーナー数はいかがでしたか？

４．ご意見・ご要望をお聞かせください。
【開催時期に関して】
・梅雨明け頃（７月中旬～下旬） ５
・梅雨以外 ２

【良かった点】
・とっても楽しかったです。 ３ ・楽しい催しで子どもは大喜びでした。
・0歳児も大興奮でした！お疲れ様でした。 ・中止にならなくてよかったです。
・準備・片付け・運営ありがとうございました。子どもたちがとっても楽しそうでした。
・卒園児も招待していて「いいな」と思いました。

（テーマ：忍者について・各コーナーについて）
・子どもがとても喜んでいました。忍者もとても良かったです。 ・先生方の忍者が素敵で子ど１もも楽しん
でいました。
・先生方の忍者、かっこよかったです。案内図の巻物も、本格的で良かったです。
・忍者修行の所がすごく凝っていて、子どもたちが楽しんでいました。今年も先生たちのダンスは素敵でした。
・まだ子どもが小さいので、そんなに楽しめないと思っていたのですが、ちびっこの部屋が用意されていたり、
修行の場は小さくてもできるようになっていて、子ども自身もとっても楽しそうで、良い思い出になりました。
最後の踊りも、楽しそうに拍手しながら見ていました。迫力があってすごかったです。
・忍者のダンスをとても喜んでいました。保育園内でできて、子どもものびのび遊べたと思います。
・テーマがあって、子どもたちもそれに向けてテンションが上がっていたので良かったです。
・子どもたちが体を動かして楽しめるコーナーが多くて良かったです。

クラス 足り
ない

ちょうど
良い

多い 未記入

0 歳
いちご 0 2 0 0
ばなな 0 2 0 0

1 歳
さくらんぼ 0 2 0 0
りんご 0 4 0 1

2 歳
ぶどう 0 7 0 2
もも 0 4 0 0

3 歳 みかん 0 5 1 2

4 歳 めろん 0 13 0 0

5 歳 すいか 0 11 1 0



・アンパンマンコーナー、娘が喜んでいました。先生方、準備から片付けまでありがとうございました。
・雨で室内での開催でしたが、各コーナーを親子ともに楽しませてもらいました。帰宅してからも、おみやげ
や作ったもの、写真コーナーで撮った写真を見て喜んでいたので、いい思い出になりました。
・たくさんのアイデア!!子どもたちも楽しんでいました。ありがとうございます。
・毎年工夫されていて、楽しく拝見させていただいております。
・あっという間に時間が来て終わってしまった印象がありますが、それ位の方が良いのかなとも思います。子
どもたちは忍者の修行を４月から頑張っていることもあり、プラスの楽しみもあったように感じます。

（父母の会の出し物・プレゼントについて）
・役員さんお疲れ様でした。 ・精一杯子どもたちを楽しませてくれた先生方、役員の方々に感謝で
す。
・綿菓子、すごく喜んでいました!! ・綿菓子も良かったです。
・先生方、父母の会の役員の皆様、ありがとうございました。初めての綿菓子、嬉しかったようです。光るブ
レスレット、すごく好評でした！スイッチで ON/OFF になり、何度も使えるのがすごく良いです。来年も楽
しみにしています。
・キラキラブレスレットや手作りのプラバンも喜んでいました。雨で残念でしたが楽しかったです。
・父母の会の綿菓子が袋に入れて頂いており、食べやすく、とても良かったです。
・父母の会のみなさま、お疲れ様でした。綿菓子、甘くておいしかったです。キラキラのブレスレット、とて
も喜んでいました。楽しい時間をありがとうございました。

【改善点】
・雨が残念でした。 ２ ・晴れていたらもっと楽しかったと思います。今度は虫よけをつけていきた
いです。
・雨になると園庭が使えず、少し狭く感じました。 ・梅雨の時期なので、雨の時の場所の確保があると嬉し
いです。
・人数が多かったので、スペースに少し余裕がなかった。普段つくしに行かないので、萎縮している様子が見
られた。
・忍者の写真撮影コーナーが人の通り道で、写真が撮りづらかったです。
・綿菓子を食べるスペースが狭かった。 ・当日、大勢の父母の方が集まるので、混雑してしまうのが少し
残念です。
・親子で体験できるコーナーがあると、より楽しめるのかなと思いました。

・遅れて参加したため、コーナーを全部回れず残念でした。来年はもっと満喫したいと思います。
・今年は役員をやらせてもらい、前半45分間とゲームの係をやっていたので、コーナーを回る時間が15分ほど
しかなく、ほとんど見られなかったので、質問２・３についてはちょっと分かりません。
・お休みだったので残念でした。参加できませんでした。 ３
・子どもの体調が悪く、今年は出席できず残念でした。案内状も巻物でとても工夫されていて、かわいかった
です。

※皆様からのご意見は、来年度の参考にさせていただきます。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。


